

SOCIEDAD PARAGUAYA DE MEDICINA INTERNA

Asunción, 3 de Noviembre de 2023.-

Comisión Directiva 2023 – 2025

Presidente:

Dr. Jesús Falcón

Vicepresidente

Dr. Ignacio Ortiz

Miembros:

Dra. Tatiana Roy

Dra. Teresita Araujo

Dra. Patricia Sobarzo

Dra. Fanny Soilan

Dra. Carmen Montiel

Dr. Cesar Benítez

Dra. Vivian Pérez

Dr. Carlos Ortiz

Suplentes:

Dra. Mara Aguilar

Dr. Jose Espínola

Síndicos:

Dr. Hugo Martínez

Dr. Gustavo Melgarejo

Gerente:

Lic. Carolina Alcaraz

COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA

La Sociedad Paraguaya de Medicina Interna expresa su profunda preocupación ante la difusión de publicaciones que promueven el uso del antiparasitario Ivermectina como tratamiento para el Dengue (formas preventiva, moderada y severa).

Queremos enfatizar que no existe evidencia que compruebe la eficacia de la Ivermectina en el manejo de esta enfermedad viral.

Instamos a la población a no dejarse llevar por información no verificada y a consultar a profesionales de la salud que respetan los códigos éticos y buenas prácticas médicas para recibir orientación adecuada sobre el tratamiento de las infecciones por Arbovirus.

La difusión irresponsable de tratamientos sin evidencia científicas solidas puede tener consecuencias muy perjudiciales para la salud.

Al mismo tiempo hacemos un llamado al ente rector de Salud Pública para que emitan pronunciamientos claros sobre este tipo de conductas y tomen medidas necesarias para promover prácticas basadas en la evidencia.

La salud de la población debe ser protegida con información precisa y acciones respaldadas por la comunidad médica.

Comisión Directiva.